



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/38678

04/10/2018

105129

AUTOR/A: MARTÍNEZ SAIZ, Teófila (GP); CANDÓN ADÁN, Alfonso (GP); GARCÍA-PELAYO JURADO, María José (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la redacción del Proyecto de la actuación en la aglomeración urbana de San Martín del Tesorillo está próxima a finalizar.

De este modo, una vez se complete esta podrá determinarse si requiere de Evaluación de Impacto Ambiental e Información Pública y se conocerá la inversión necesaria, los plazos de ejecución de las obras y la fecha posible de inicio.

Por su parte, la redacción de los proyectos de la actuación en las aglomeraciones urbanas de Secadero-Casares, Cortes de la Frontera, Benaoján-Montejaque-Jimera de Líbar y Arriate, Cuenca del Bajo Guadiaro, está pendiente de licitar en 2019. De este modo, una vez se realice su necesaria tramitación ambiental, incluido el correspondiente estudio de alternativas, podrá determinarse la inversión necesaria, los plazos de ejecución de las obras y la fecha posible de inicio de las mismas.

Madrid, 20 de febrero de 2019